



**SPORT&STYLE**  
SUPLEMENTO DE ESTILO  
DE VIDA DE **DIARIO SPORT**

Las parejas de Messi y Luis Suárez se han estrenado como empresarias de la mano de uno de los diseñadores de zapatos más famosos del momento. Argentino, fan de Leo y del Estudiantes de La Plata, Sarkany nos cuenta la historia de esta sociedad que promete marcar tendencia en Barcelona

**RICKY SARKANY**

# **Tridente con Antonella y Sofía**

**RICKY SARKANY, ANTONELLA ROCUZZO Y SOFÍA ALBI** INAUGURARON ESTA SEMANA SU NEGOCIO DE CALZADO EN EL PASSEIG DE GRÀCIA

# “Messi y Suárez las han animado a emprender”

**CARME BARCELÓ**  
@carmebarcelo

**N**i en sueños podía imaginar que abriría una tienda en Barcelona de la mano de Antonella”. A Ricky Sarkany casi se le cayó el teléfono al suelo cuando le llegó la propuesta de la futura esposa de Messi tras conocerse, conectar y que fructificara una amis-

tad que le ha llevado hasta el Passeig de Gràcia. Este argentino del Estudiantes de La Plata, que jugó a fútbol “en todas las demarcaciones hasta llegar a la portería con mi 1,65”, marcó el gol de su vida cuando formó este tridente empresarial con Antonella Rocuzzo y Sofía Albi, esposa de Luis Suárez. “Ellos las han apoyado y, aún mejor, las han incentivado a emprender -explica el diseñador- porque son muy generosos y quieren verlas crecer”. Ese

sueño hecho realidad de la mano de Antonella y Sofía se completó con la oportunidad de conocer a su ídolo, Messi, y confirmar que “es una persona humilde, sencilla, de altos valores y con un sentido de la vida ejemplar”. Sarkany dice que “todos los argentinos somos del Barça y fanáticos de Leo” y cuando le mencionas las críticas que recibe en su país, Ricky tiene claro que “es una minoría con poca memoria y muy injusta con él. Demasiada exigencia hacia alguien que pasea el nombre de Argentina por el mundo. Debemos dar las gracias por tener embajadores como Leo y el Papa”. Y tiene claro que “la rivalidad Messi-Maradona la gana el primero de escándalo. Es un ejemplo como persona casi tanto que como jugador”. Coge uno de sus zapatos, marca el 3 con los dedos, sonríe al fotógrafo y da las gracias a sus socias “por apoyar a los creadores sudamericanos por encima de los grandes nombres internacionales”. Este tridente va a golear en Barcelona, seguro.



VALENTÍ ENRICH



La mejor amiga de Antonella, Daniella Seeman, llegó con Cesc Fàbregas a la fiesta de inauguración.

## Eventos



**Danacol** organizó un taller de tapas saludables de la mano de Bertín Osborne que contó con la colaboración de la Fundación Española del Corazón. El objetivo fue ofrecer recomendaciones para mantener controlados los niveles de colesterol elevados durante todo el año y, sobre todo, en fechas de celebraciones.



**Free yoga by Oysho** vuelve a Barcelona el próximo 10 de junio. El Arc de Triomf vivirá la 6a edición de la clase de yoga más multitudinaria al aire libre que se celebra en España. Más de 2.500 personas participarán en esta sesión de la mano de la profesora Mercedes de la Rosa.

## Coincidiendo con el Gran Premio de F1

Más de 26.000 personas no quisieron perderse el pasado fin de semana la mejor oferta de música y gastronomía en el One Ocean Port Vella de Barcelona

**E**l evento insignia de Martini recuperó un año más el espíritu italiano de la gioia di vivere con un aperitivo de lo mejor de Barcelona en un espacio que reunió durante tres días los mejores conciertos y djs, la mejor gastronomía y el mejor arte de la ciudad. Más de 26.000 personas se dieron cita en la Terrazza, un éxito sin precedentes en esta tercera edición. Durante el fin de semana los hermanos Colombo del Xemei, Carles Abellán con La Barra y Kim Díaz de Entrepans Díaz fueron los encargados de ofrecer a los asistentes su propia interpretación del aperitivo italiano, que maridaron a la perfección con el combinado ideal para el aperitivo: el MARTINI@&Tonic con tónica Schweppes, además de poder degustar los productos de La Cala de Albert Adrià. Carles Abellán presentó un bikini trufado con mozza-



rella de búfala y jamón ibérico, sus nuevas papas aliñadas con caballa cruda y un risotto de espardeña y alcachofas. Los Gemelos Colombo, del restaurante Xemei, al ser italianos lo tuvieron más fácil para inspirarse y prepararon un paninetto con ricotta de búfala y mortadela. Además, los visitantes pudieron degustar también en la Terrazza Martini su pasta corta con salsa de tomate y su steak tartar con salsa cipriani. Kim Díaz, por su parte, optó por reinterpretar las tapas clásicas que ofrecen en Entrepans Díaz: ensaladilla de Diachini, el bocadillo de calamares y una croqueta italiana muy especial de queso gorgonzola y nueces combinada con un perfume aromático a base de Martini, ginebra y lima.

La buena música estuvo presente en La Terrazza durante todo el fin de semana de la mano de la promotora musical Primavera Sound. La programación combinó DJs referentes del momento, como Miqui Puig DJ, DJ Coco, Marc Piñol y DJ Pegatas & Graham con los conciertos de Jeremy Jay, Delorean, Bearoid y Odina.



**Los cocineros** hermanos Colombo, Albert Adrià, Carles Abellán y Kim Díaz presentaron unas propuestas gastronómicas que pudieron degustar miles de personas



*La Terrazza Martini, todo un éxito*

# Pleno de vips



**F**elipe Massa, piloto de la escudería Williams Martini Racing y el actor Álex González fueron los encargados de inaugurar la cuarta edición de la Terrazza Martini en la Ciudad Condal.

Antes de las carreras del fin de semana, Felipe Massa confesó a los asistentes su amor por Barcelona: "Me encanta esta ciudad, su comida, su ambiente, su gente, su equipo de fútbol...". Asimismo, el piloto principal de la escudería se mostró muy optimista de cara al Gran Premio de Montmeló.

Por su parte, Álex González estuvo encantado de ser durante una noche un chico Martini: "Me encanta estar aquí. La Terrazza ha quedado espectacular y es un placer vincularme con una marca tan emblemática como Martini". El actor, recién llegado de Estados Unidos, explicó a los asistentes que es un gran apasionado del motor y de la F1. Tampoco se perdieron la inauguración de la Terrazza la periodista Melissa Jiménez, pareja de Marc Bartra y el estilista Pelayo Díaz.



**Melissa Jiménez,** futura esposa de Marc Bartra, se mostró encantada de asistir a este evento tan especial celebrado en el OneOcean Port Vell el pasado fin de semana. Por su parte, el estilista y blogger Pelayo Díaz se convirtió en uno de los personajes más solicitados por los fans